

BREVES

FISCALÍA REGIONAL



OCURRIÓ EN MICHILLA.

Investigan nuevo violento robo de cátodos de cobre

● La Fiscalía SACFI de Antofagasta investiga un nuevo robo que afectó a la faena Michilla de Minería HMC S.A..

La Fiscalía Regional informó ayer que el delito se registró la madrugada del sábado y correspondió al robo de 9 paquetes de cátodos de cobre evaluados en \$160 millones. La investigación quedó a cargo del OS9 y el Laboratorio de Criminalística de Carabineros (LABOCAR) de la Prefectura Antofagasta.

Según trascendió, cerca de la 1.30 horas diez sujetos que se movilizarían en siete camionetas derribaron pretilos, ingresando al patio de cargo. Los antisociales robaron los paquetes de cátodos de cobre, resultando lesionados un guardia y un supervisor, que luego fueron dados de alta. También hubo daños. El 2 de diciembre, la misma faena sufrió el robo de \$100 millones. 🚫